

学校だより

明治中生らしく

～笑顔で 元気に さわやかに 明治中～

令和4年10月31日
第31号
継承：「プラス1」
「キャリア教育」
「地域への貢献」
八戸市立明治中学校
文責 岩 舘 昇



10月16日(日)、文化祭テーマ『百花斉放(ひゃっかせいほう)』のもと、令和4年度八戸市立明治中学校文化祭『明中祭』が開催されました。百花斉放は、生徒たちの沢山の魅力の花が咲くこと、また、本領を発揮することという意味です。1年生は、生徒たちで作り上げる大変さと感動を体感できる明中祭になったようです。2年生は、よく考えられた構成の発表で、昨年度よりさらに充実した明中祭になりました。3年生にとっては、3年間の集大成となる中学校生活最後の明中祭であり、ダンスやステージ発表で完全燃焼することができました。

今年度の明中祭は、新型コロナウイルス感染症対策として、3年生は保護者2名まで、1・2年生は保護者1名までという入場制限をしておの開催でした。昨年に引き続き、会場に来られない方のためにクロームブックで動画配信を行い、明中祭の様子や雰囲気を楽しんでいただくことができました。午前の部では、開催式、全校合唱、英語弁論、1学年ステージ発表、3学年ダンス、2学年ステージ発表、3学年ステージ発表、昼食をはさんで午後部では、吹奏楽部の演奏、閉祭式を行いました。生徒たちは、校内装飾も含め、限られた時間で準備し、最高のものを作り上げることができました。また、様々な場面で生徒たちの笑顔や真剣に打ち込む顔、そして躍動する姿が見られ、たくさんの元気と感動をもらうことができました。

以下に、明中祭の様子を紹介します。



開祭式での実行委員の華やかなパフォーマンス終了後、明中祭の開始宣言が行われました。全校生徒が心を一つにして歌った全校合唱「あなたに会えて…」は、大切な人のことを思いながら歌いました。(左下は1年生、右下は2年生の発表の様子です。)



1年生は「ツルタロウの不思議な夏休み」と題して、櫛引八幡宮、スポーツ流鏑馬についてまとめた内容を劇にして発表しました。2年生は「就職への道～明治の未来を救え!～」と題して、学習した働くことについて、採用面接に挑戦する場面を喜劇仕立てで発表しました。

3年生は、「イリュージョン～meiji ver～」と題して、銀河鉄道の夜をモチーフとした友情と自己犠牲、人間の生と死、本当の幸せとは何かを考えさせる演劇を演じました。



「MEIJIC STATION super live 2022」では、体育の授業で練習してきたダンスやグループごとに考えた創作ダンスを全員で披露し、ラストのソーラン節は圧巻でした。

明中祭の最後を飾ったのは吹奏楽部の「J-popステージ2022 in 明治」です。この日のために練習してきた曲を堂々と演奏してくれました。3年生代表の言葉の中で「これが最後となると思うとちょっと寂しいです」と本音がポロリと出ました。素敵な演奏を本当にありがとう。



3年ぶりに地区防災訓練が行われる!

10月1日(土)に、館地区連合町内会自主防災訓練が、3年ぶりに行われました。この訓練には、小学生、中学生、地域の方々が参加し、様々な訓練を行いました。訓練内容は、小学生の避難訓練、防災クイズ、救助訓練、消火訓練、地震(起震車)体験などです。普段学校ではできないような訓練に消防署の方々の指導を仰ぎながら、真剣に取り組みました。



11月の主な行事予定 (左側は消火訓練、右側は地震体験の様子です。)

- | | |
|---|---------------------------------------|
| ☆ 1日(火) …生徒朝会(任命式)
芸術鑑賞 | ☆ 11日(金) …基礎コン(数)
3年テスト週間(～11/17) |
| ☆ 2日(水) …生徒総会、3時間授業、
(中教研のため) 給食あり | ☆ 18日(金) …3年三次考査
1・2年テスト週間(～11/24) |
| ☆ 3日(木) …文化の日 | ☆ 23日(水) …勤労感謝の日 |
| ☆ 4日(金) …3年進路説明会
2年総合・企業見学 | ☆ 25日(金) …1・2年三次考査 |
| ☆ 7日(月) …基礎コン(数)週間(～11/10)
三者面談・学校公開(～11/14) | ☆ 28日(月) …生活アンケート |
| | ☆ 29日(火) …全校朝会・委員会活動 |